



Est-ce que en Asie ou en Afrique la loi sur le tabac à changé

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 20 août 2007

Est-ce que en Asie ou en Afrique la loi sur le tabac à changé

Réponse :

- La convention cadre de lutte anti-tabac proposée par l'OMS* était, au 31/12/2006 signée par 168 pays qui représentaient plus de 91% de la population mondiale.
- L'industrie du tabac cible plus volontiers les pays d'Asie et d'Afrique par une politique commerciale et un marketing très agressif, mais l'entraide internationale est elle aussi très active. A ce titre, notre association participait, fin juin à Bangkok, à un colloque qui regroupait tous ces pays.